

# Covid-Infektionen stark

**Corona-Lage |** Tests in Schulen und Kindergärten haben viele positive Ergebnisse gebracht:

Von Markus Zauner

**BEZIRK LILIENFELD |** So schnell kann es gehen: Noch vor einer Woche rangierten die heimischen Gefilde mit einer Sieben-Tage-Inzidenz (Fallzahlen pro 100.000 Einwohner) von 93,5 deutlich unter dem Niederösterreich-Schnitt (120,2). Zu Redaktionsschluss am Montag meldete die AGES, die Agentur für Gesundheit und Ernährungssicherheit, hingegen einen Wert von 194,9. Damit verbucht Lilienfeld die höchste Inzidenz aller niederösterreichischen Bezirke. Der Landesschnitt beträgt vergleichsweise 100,1.

Den Grund für die zuletzt stark gestiegenen Corona-Zahlen kennt Bezirkshauptmann Franz Kemetmüller: „Viele Antigen-Tests in Schulen und Kindergärten haben positive Ergebnisse gebracht.“ Und sei die dominierende „britische Mutation“ erst einmal in den Familien, breite sie sich rasch aus.

Die positiven Corona-Testun-

gen zahlreicher Kinder spiegeln sich auch in den behördlich angeordneten Quarantäne-Maßnahmen wider. In Isolation befanden sich zu Redaktionsschluss etwa Kinder der Volksschulen Ramsau, Hainfeld und Kaumberg sowie der Mittelschule Hainfeld – ebenso Sprösslinge der Kindergärten Ramsau und Kaumberg. Bezirksweit wurden am Montag insgesamt 280 Personen in Quarantäne und 68 Covid-19-Erkrankte gezählt.

## 13 Impfungen in Traisen verschoben

Im Bauer-Eventstadl geht das Piekens indes weiter. „Am Donnerstag wurden in Traisen mehr als 300 Personen geimpft. Leider konnten dreizehn Personen trotz Termin nicht geimpft werden. Hier dürften

beim Vorbereiten der Spritzen bei einigen Fläschchen nur sechs Spritzen statt der sonst üblichen sieben Spritzen herausgebracht worden sein“, informiert Patrick Bauer, der Leiter des Impfzentrums. Die betroffenen Personen hätten aber sofort einen neuen Termin erhalten. „Bei Tausenden in Niederösterreich bereits durchgeführten Impfungen ist es jetzt zu dieser Ausnahme gekommen, die uns für jeden Einzelnen leidtut. Aber es wurde sofort eine Lösung gesucht und gefunden – und es konnte sich jeder seinen Impftermin auch aussuchen“, betont Bauer.

Die Corona-Impfungen werden gemäß Impfplan weiter umgesetzt. Bauer klärt auf: „Bitte auch künftig berücksichtigen, dass

„Foto: CDC-Alissa Eckert, Dan Higgins



„Viele Antigen-Tests in Schulen und Kindergärten haben positive Ergebnisse gebracht“, weiß Franz Kemetmüller.

keiner ohne Termin zu den Impfzentren kommt. Personen ohne Termin werden auch nicht geimpft.“

Im Landeskrankenhaus Lilienfeld ist ein weiterer Rückgang der Covid-Patienten zu verzeichnen, bestätigt Pressesprecher Bernhard Schindlacker. Am Montag wurden sieben Corona-Erkrankte in stationärer Behandlung gezählt, inklusive einer Person in intensivmedizinischer Betreuung. Eine Woche zuvor standen zehn Covid-Patienten zu Buche, zwei davon auf der Intensivstation. Der Altersschnitt der Corona-Erkrankten im Landeskrankenhaus Lilienfeld beträgt aktuell 71,3 Jahre.

